



Adventsfenster an der Havixbecker Straße

Am 19.12. nahm die Einrichtung Havixbecker Straße im zweiten Jahr in Folge an der Roxeler Adventsfensteraktion teil.

Das Fenster des unteren Gruppenraums war dekoriert worden, vor der Tür standen adventlich geschmückte Stehtische mit Kerzen und süßen Tellern. Außerdem wurde alkoholfreier Punsch ausgeschenkt. Ein Feuerkorb wurde in sicherer Entfernung zum Haus aufgestellt und sorgte für wohlige Wärme.

Es wurden Adventslieder gesungen. Das Vorspiel übernahmen jeweils Johanna Hegemann und Arin Hussein mit ihren Geigen. Für das Lied „Kling, Glöckchen, klingelingeling“ wurden Schelleninstrumente verteilt und an entsprechender Stelle kräftig geschüttelt. Das sorgte für gute Laune!

Zum Schluss erklang „Jingle Bells“ zunächst auf Deutsch, dann auf Englisch und zum krönenden Abschluss in arabischer Sprache, worauf sich „Chorleiter“ Zuher sorgfältig vorbereitet hatte. Bewohner und Besucher hatten sichtlich Spaß.

Danach standen alle bei Punsch und Plätzchen gemütlich beisammen und ließen den Abend bei Gesprächen ausklingen.







Toolbox



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)



[RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht

18:46:00 22.12.2018

<https://www.fluechtlingshilfe-muenster-west.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=164&teaserId=&pdfview=1>